



Pièces **6 Pièces**
Superficie **165 m²**
Référence **1809IM**
Prix **1 695 000 €**

Cannes Maison à vendre (06400)

Cette villa rénovée est très agréable, d'environ 165 m² sur un terrain d'environ 750 m² est située à cannes dans le quartier d oxford , proche des commerces à pied. 20 min à pied de la rue d Antibes. Un Hall d'entrée ouvrant sur un spacieux et lumineux séjour, donnant sur terrasse et piscine. avec sa suite et sa salle de bain et douche. toilette invitée. Grande cuisine lumineuse et ouverte sur la salle à manger. , 3 chambres au niveau inférieur avec salle de bain et douche, vous trouverez également un bureau. Un joli terrain arboré d arbres fruitier, de 750 m² avec une belle piscine chauffée.



Renovated villa, of approximately 165 m², land of approximately 750 m², is located in Cannes in the Oxford district, close to shops by walk. 20 min walking from rue d Antibes. Single storey villa, An entrance hall opening onto a spacious and bright living room, opening onto a terrace and swimming pool. 1 bedroom on suite at the same level. bright kitchen open to the dining room. Two bedrooms on the ground floor with bathrooms or showers. Nice heated swimming pool



L'AGENCE DES RESIDENCES

Grand Hôtel - 45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

